

Brigitte Gibson, directrice générale régionale, Région des Prairies et du Nord, Patrimoine Canada et championne des langues du Conseil fédéral des Prairies et vice-présidente du Conseil du Réseau des champions des langues officielles

Traductrice de formation, Brigitte Gibson s'est jointe comme stagiaire d'été à Patrimoine canadien, et elle a par la suite occupé une série de postes avec le ministère, incluant en langues officielles, en protocole et en communications. Tout au long de sa carrière, elle a profité de programmes de formation professionnelle et d'affectations, qui lui a permis de varier ses champs d'expériences de travail ainsi que ses réseaux professionnels.

Parmi ses expériences, un détachement l'a amenée à Ottawa/Gatineau, à Patrimoine canadien, où elle a encadré l'équipe des politiques concevant le plan initial pour le 150e anniversaire de la Confédération.

Brigitte a accepté le poste de Directrice générale régionale de la région des Prairies et du Nord en novembre 2014. Elle est Championne des langues officielles et Championne des réseaux des jeunes fonctionnaires au Conseil fédéral des Prairies, et Vice-présidente, Conseil du Réseau des champions des langues officielles.

Fière franco-manitobaine, Brigitte a presque toujours vécu au Manitoba. Elle est mariée et mère de deux fils.